



Par Henry B. Eyring Deuxième conseiller dans la Première Présidence

Œuvrer ensemble

Nous sommes tous différents, mais les prophètes du Seigneur nous ont toujours demandé d'être unis. Lorsqu'on est unis, on s'aime les uns les autres et on œuvre ensemble.

L'une des façons d'être unis est de prier ensemble. Un jour, je me suis agenouillé à l'heure du coucher avec une famille à qui je rendais visite. Le plus jeune enfant a fait la prière. Il a prié en faveur de chaque membre de la famille, en citant le nom de chacun.

Une autre façon d'édifier l'unité est d'être un artisan de paix. Un artisan de paix aide les gens à voir ce qu'ils ont en commun. Même nos différences peuvent nous aider à apprendre et à progresser.

Si nous sommes unis et suivons le Sauveur ensemble, nous pouvons devenir ce que notre Père céleste veut que nous soyons.

Adapté de « Nos cœurs enlacés dans l'unité », Le Liahona, novembre 2008, p. 68-71.

Puzzle sur Jésus-Christ

Frère Eyring a enseigné que nous pouvons faire plus quand nous sommes unis! Découpe le long des pointillés et donne des pièces du puzzle à chaque membre de ta famille. Ensuite, travaillez en équipe pour assortir les couleurs et assembler les pièces.











